



Órdenes religiosas en Chile colonial

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Órdenes religiosas en Chile colonial El púlpito y el claustro Desde las primeras expediciones conquistadoras y colonizadoras hacia el Reino de Chile, arribaron entre los hombres de guerra los primeros sacerdotes pertenecientes a la Orden de la Merced, quienes buscaban propagar la fe católica...

TEMAS

Religión y espiritualidad, Chile colonial

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa